

2020年10月10日開催
講演会 いま、文化創造都市とは
アンケート集計結果

回答数24件／参加者65名

【性別】

男性14件 女性10件

【年代】

30代 2名 40代1名 50代 2名 60代 11名 70代 6名 90代1名 無回答1名

【ご意見・ご感想】

- ・良かった（男性）
- ・本物の体験の大切さ、とても同感です。「何かおもしろそうだ」と喜多方へ惹かれる若者たちと楽しんで欲しいという先達が共に新しい風景をつくること、その場や土台を作る方々が集うことに奇跡を感じます。同じ会津の隣町からですが、こちらの町もがんばってムーブメントを作り互いらしい未来で共に会津の魅力となれますよう、私共もふんばります。（30代女性）
- ・伝統文化や芸術性だけでなく経済性も考えることが大切だと感じた。赤坂館長が言った「喜多方に来るとおもしろそうだ」は観光の面でも経済の面でも重要なキーワードになると思った。（30代男性）
- ・よかった（40代女性）
- ・喜多方の良さをあらためて認識いたしました。文化創造都市へ向けてのヒントがたくさんありました。（50代女性）
- ・おもしろかった（50代男性）
- ・喜多方文化芸術創造都市として本日のトークを聞いて、会津型を含め、今後発展していくことに大変期待をしております。（60代女性）
- ・大変勉強になりました。またこのような機会があれば来てみたいと思います。（60代男性）
- ・ばくとしたものがみえてきたように思う。（60代女性）
- ・とてもよかった。また参加したい。（60代男性）
- ・会津若松市で市民アート活動について取り組んでおります。たくさんのヒントをありがとうございました。（60代女性）
- ・赤坂先生の生の声が聞けて良かったです。ありがとうございました。（60代女性）
- ・よかった（60代男性）
- ・楽しく先の見えて来る内容で、とても元気ももらいました。（60代男性）
- ・座談会がとても良かった立場の違いがわかり（60代男性）
- ・大変参考になった（他町村のため）喜多方の未来にわくわくする。（60代男性）
- ・喜多方は、おもしろいです。こういう会が開かれていること。市長が参加していること。喜多方には宝がありそうです。（70代男性）
- ・大きな価値ある講演会でした（70代男性）
- ・民・官一体となり、ひとりひとりの意識を高めこれからの都市づくりを前に進めることによって街に住む人々の心を豊かにするのではないかと、期待するところです。（70代女性）
- ・市長が誰になるかで大分違う（70代男性）
- ・次回も（70代男性）
- ・9月の第1回の講演は都合で残念でした。大変勉強になりました。（70代女性）
- ・大変良かったと思う。地方都市の在り方考え方、今後に大いに役立ちます。（90代男性）